



STid Mobile ID®

Secure and instinctive access control through mobile devices

SOLUTIONS MOBILES BLUETOOTH® & NFC

Évolutions de l'application utilisateur STid Mobile ID® sur Android™ et iOS®

BLUETOOTH® & NFC MOBILE SOLUTIONS

Upgrades of the STid Mobile ID® user application on Android™ & iOS®



www.stid-security.com

WE'VE GOT YOUR BACK

 STid

APPLICATION STID MOBILE ID® ANDROID™

Date	Version	Évolutions - FR	Updates - EN
18/05/2021	2.3.0.275	1. Amélioration des performances et des niveaux de sécurité	1. Improved performance and safety levels
23/10/2020	2.2.0.255	1. Support du nouveau module QR Code Architect. 2. Support du nouveau module 125 kHz Multi-Prox Architect. 3. Amélioration des performances et des niveaux de sécurité.	1. Support of the new QR Code Architect module. 2. Support for the new 125 kHz Multi-Prox Architect module. 3. Improved performance and security levels.
23/06/2020	2.2.0	1. Nouveau badge d'accès virtuel temporaire / visiteur avec période de validité. 2. Améliorations des performances et des niveaux de sécurité.	1. New temporary / visitor virtual access badge with validity period. 2. Improvements in performance and security levels.
06/02/2020	2.1.0.238	1. Nouveau mode double authentification de déverrouillage du badge virtuel via le capteur biométrique du smartphone. 2. Mode « déverrouillage requis » nécessite l'utilisation d'un mode de déverrouillage sécurisé du smartphone. 3. Possibilité de transférer des badges virtuels sur un autre smartphone - préalablement autorisés par l'admin.	1. New dual-authentication mode to unlock the smartphone using the biometric sensor on the smartphone. 2. The "required unlock" mode requires the use of a secure smartphone unlock mode. 3. Ability to transfer virtual cards to another smartphone - previously authorized by the admin.
05/09/2019	2.0.0.211	1. Ajout d'un rafraîchissement manuel de l'application pour, notamment, déclencher la notification à la plateforme d'une révocation de badge virtuel 2. Ajout de Widget : bouton(s) de la télécommande 3. Modification de l'expérience utilisateur pour pouvoir voir les badges virtuels personnalisés recto et verso. 4. Ajout de seuils RSSI pour de nouveaux Smart Phone	1. Adding of a manual refresh of the App to, in particular, trig the virtual card revocation notification 2. Adding of Widgets: remote control button(s) 3. Update of user experience to see customized virtual badges, front side and back side. 4. Adding of RSSI thresholds for new Smart Phones
29/03/2019	1.3.0.175	1. Amélioration de la gestion du mode veille avec l'utilisation de nouveaux services disponibles à partir d'Android Oreo 2. Support de 40 nouveaux modèles de Smartphones 3. Amélioration des performances et des niveaux de sécurité	1. Improvement of standby mode management by using new services provided by Android since Oreo version 2. Support of 40 new Smartphone models 3. Improvements of performances and security levels
29/11/2018	1.3.0.167	1. Paramètres seuil RSSI pour Google Pixel 2 et HUAWEI P20 PRO 2. Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	1. RSSI threshold settings for Google Pixel 2 and HUAWEI P20 PRO 2. Improvements of performances and security levels
04/10/2018	1.2.0.160	Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	Improvements of performances and security levels
03/10/2018	1.2.0.159	Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	Improvements of performances and security levels
19/09/2018	1.2.0.157	Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	Improvements of performances and security levels

Note : les versions manquantes sont des versions de développement non diffusées.
 Caution: the missing versions are non-released development versions.

Siège Social / EMEA

13850 Gréasque, France
 Tél.: +33 (0)4 42 12 60 60

Agence PARIS-IDF

92290 Châtenay-Malabry, France
 Tél.: +33 (0)1 43 50 11 43

STid UK Ltd.

Gallows Hill, Warwick CV34 6UW, UK
 Tél.: +44 (0) 192 621 7884

Agence AMÉRIQUE DU NORD

Irving, Texas 75063-2670, USA
 Tél.: +1 469 524 3442

Agence AMÉRIQUE LATINE

San Rafael 06470 CDMX, México
 Tél.: +521 (55) 5256 4706

info@stid.com

www.stid-security.com

APPLICATION STID MOBILE ID® ANDROID™

Date	Version	Évolutions - FR	Updates - EN
19/09/2018	1.2.0.157	1. Supporte la technologie NFC (HCE) 2. Possibilité d'interdire la suppression du badge virtuel offline depuis l'application 3. Compatible avec les protocoles de communication OSDP™, SSCP et SSCPv2 4. Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	1. Supported NFC (HCE) technologies 2. Possibility to not allow the user to delete the offline virtual card from the App 3. Compliant with OSDP™, SSCP & SSCPv2 communication protocols 4. Improvements of performances and security levels
17/04/2018	1.2.0.139	1. Mise à jour des URL de la Politique de confidentialité 2. Mise à jour de la traduction française de « No Virtual Access Card available »	1. Privacy Policy URLs updated 2. French translation updated for "No Virtual Access Card available"
11/04/2018	1.2.0.137	Amélioration de la sécurité	Security enhancement
30/03/2018	1.1.136	1. Mise à jour des seuils 2. Ajout : révocation à distance des VCards 3. Ajout : 4 seuils de lecture pour le mode « Badge » 4. Amélioration de la sécurité	1. Threshold update 2. Addition: remote revocation of VCards 3. Addition: 4 reading levels for "Card" mode 4. Security enhancement
28/11/2017	1.1.119	Suppression information serveur local	Removed Local Server information
19/11/2017	1.1.118	1. Numéro de version de l'appli STid Mobile ID® modifié en x.y.zzz 2. Modification du mode BTS Scan et Wakelock selon la version de l'OS 3. Modification du flux BTSmart service connexion / découverte et ouverture Key generation / db en parallèle au lieu de série	1. Version number of STid Mobile ID® app updated to x.y.zzz 2. Change BTS Scan mode and Wakelock use depending on the OS version 3. Change the flow of BTSmart connect / discover service and Key generation / db opening to achieve them in parallel instead of serial
02/11/2017	1.1.116	1. Autorisation du Scan sur l'écran Diagnostic 2. Ajout calibrage mode contact sur l'écran Diagnostic	1. Scanning allowed on Diagnostic Screen 2. Contact threshold Setting Method on Diagnostic screen
30/10/2017	1.1.114	1. Résolution du problème de CSN random ID 2. Mise à jour seuil RSSI mode Contact pour Samsung Galaxy J3 3. Modification du filtre RSSI pour s'adapter à -8 dbm	1. CSN random ID issue resolved 2. Contact RSSI threshold update for Samsung Galaxy J3 3. Filter for RSSI changed to accommodate -8 dbm
02/10/2017	1.1.106	Résolution problème effacement des badges	Card erase issue solved
27/09/2017	1.1.104	Seuil mode contact pour Samsung Galaxy A5	Contact mode threshold for Samsung Galaxy A5
25/09/2017	1.1.102	Seuil mode contact pour Samsung Galaxy J5	Contact mode threshold for Samsung Galaxy J5
21/09/2017	1.1.100	1. Créer et mettre à jour les badges virtuels à distance 2. Amélioration de l'interface utilisateur et des performances	1. Create and update virtual cards remotely 2. User interface and performance enhancement

Note : les versions manquantes sont des versions de développement non diffusées.

Caution: the missing versions are non-released development versions.

Headquarters / EMEA

13850 Gréasque, France
Tel.: +33 (0)4 42 12 60 60

PARIS-IDF Office

92290 Châtenay-Malabry, France
Tel.: +33 (0)1 43 50 11 43

STid UK Ltd.

Gallows Hill, Warwick CV34 6UW, UK
Tel.: +44 (0) 192 621 7884

NORTH AMERICA Office

Irving, Texas 75063-2670, USA
Tel.: +1 469 524 3442

LATINO AMERICA Office

San Rafael 06470 CDMX, México
Tel.: +521 (55) 5256 4706

info@stid.com

www.stid-security.com

APPLICATION STID MOBILE ID® IOS®

Date	Version	Évolutions - FR	Updates - EN
25/10/2020	2.2.1	1. Support du nouveau module QR Code Architect. 2. Support du nouveau module 125 kHz Multi-Prox Architect. 3. Amélioration des performances et des niveaux de sécurité.	1. Support of the new QR Code Architect module. 2. Support for the new 125 kHz Multi-Prox Architect module. 3. Improved performance and security levels.
23/06/2020	2.2.0	1. Compatibilité avec l'assistant à commande vocale SIRI. 2. Compatibilité avec l'Apple Watch. 3. Nouveau badge d'accès virtuel temporaire / visiteur avec période de validité. 4. Améliorations des performances et des niveaux de sécurité.	1. Compatibility with the SIRI Voice Assistant. 2. Compatibility with Apple Watch. 3. New temporary / visitor virtual access badge with validity period. 4. Improvements in performance and security levels.
06/02/2020	2.1.0 (28)	1. Compatibilité avec commande vocale SIRI. 2. Compatibilité avec Apple Watch. 3. Nouveau mode de déverrouillage du badge virtuel : double authentification via le capteur biométrique du smartphone. 4. Possibilité de transférer des badges virtuels sur un autre smartphone - préalablement autorisés par l'admin.	1. Compatibility with SIRI voice control. 2. Compatibility with Apple Watch. 3. New dual-authentication mode to unlock the smartphone using the biometric sensor on the smartphone. 4. Ability to transfer virtual cards to another smartphone - previously authorized by the admin.
05/09/2019	2.0.0 B1	1. Ajout d'un rafraîchissement manuel de l'application pour, notamment, déclencher la notification à la plateforme d'une révocation de badge virtuel 2. Ajout de Widget : bouton(s) de la télécommande 3. Modification de l'expérience utilisateur pour pouvoir voir les badges virtuels personnalisés recto et verso. 4. Amélioration pour éviter le déclenchement d'Apple Pay lorsque l'iPhone est dans le champ NFC	1. Adding of a manual refresh of the App to, in particular, trig the virtual card revocation notification 2. Adding of Widgets: remote control button(s) 3. Update of user experience to see customized virtual badges, front side and back side. 4. Enhancement to avoid the Apple Pay triggering when iPhone entering in NFC field
29/03/2019	1.2.0 (0.5)	1. Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	1. Improvements of performances and security levels
29/11/2018	1.1.0 (0.2)	1. Amélioration du design sur iPhone XS, Xs Max et XR 2. Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	1. Improved design for iPhone XS, Xs Max and XR 2. Improvements of performances and security levels
21/10/2018	1.0.12 (0.3)	1. Compatibilité avec iPhone XS, Xs Max et XR 2. Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	1. Compatibility with iPhone XS, Xs Max and XR 2. Improvements of performances and security levels
05/10/2018	1.0.11 (0.1)	Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	Improvements of performances and security levels
18/09/2018	1.0.10 (0.15)	1. Possibilité d'interdire la suppression du badge virtuel offline depuis l'application 2. Compatible avec les protocoles de communication OSDP™, SSCP & SSCPv2 3. Améliorations des performances et des niveaux de sécurité	1. Possibility to not allow the user to delete the offline virtual card from the App 2. Compliant with OSDP™, SSCP & SSCPv2 communication protocols 3. Improvements of performances and security levels
16/04/2018	1.0.9 (0.1)	Correction : liens Confidentialité et Accord de licence	Correction: Privacy and License agreement links
11/04/2018	1.0.8 (0.11)	1. Mise à jour des seuils 2. Ajout : révocation à distance des VCards 3. Ajout : 4 seuils de lecture pour le mode « Badge » 4. Mise à jour des ID privés	1. Threshold update 2. Addition: remote revocation of VCards 3. Addition: 4 reading levels for "Card" mode 4. Private ID update

Note : les versions manquantes sont des versions de développement non diffusées.
 Caution: the missing versions are non-released development versions.

Siège Social / EMEA

13850 Gréasque, France
 Tél.: +33 (0)4 42 12 60 60

Agence PARIS-IDF

92290 Châtenay-Malabry, France
 Tél.: +33 (0)1 43 50 11 43

STid UK Ltd.

Gallows Hill, Warwick CV34 6UW, UK
 Tél.: +44 (0) 192 621 7884

Agence AMÉRIQUE DU NORD

Irving, Texas 75063-2670, USA
 Tél.: +1 469 524 3442

Agence AMÉRIQUE LATINE

San Rafael 06470 CDMX, México
 Tél.: +521 (55) 5256 4706

info@stid.com

www.stid-security.com

APPLICATION STID MOBILE ID® IOS®

Date	Version	Évolutions - FR	Updates - EN
02/02/2018	1.0.7 (0.14)	1. Amélioration de la vitesse et de la détection 2. Amélioration affichage et scan pour l'iPhone X 3. Amélioration de la gestion du déclenchement d'Apple Pay : Apple Pay n'apparaît pas si STid Mobile ID® est au premier plan	1. Speed and detection improvement 2. Display and scan improvement for iPhone X 3. Apple Pay management: Apple Pay will not pop up when STid Mobile ID® app is in the foreground
28/11/2017	1.0.6 (0.13)	1. Amélioration interface graphique iPhone X 2. Scan Bluetooth pour iOS11	1. iPhone X GUI improvements 2. Bluetooth scanning for iOS11
20/09/2017	1.0.5 (0.6)	1. Créer et mettre à jour les badges virtuels à distance 2. Améliorations de l'interface utilisateur et des performances	1. Create and update virtual cards remotely 2. User interface and performance enhancement

Note : les versions manquantes sont des versions de développement non diffusées.
 Caution: the missing versions are non-released development versions.

Headquarters / EMEA

 13850 Gréasque, France
 Tel.: +33 (0)4 42 12 60 60

PARIS-IDF Office

 92290 Châtenay-Malabry, France
 Tel.: +33 (0)1 43 50 11 43

STid UK Ltd.

 Gallows Hill, Warwick CV34 6UW, UK
 Tel.: +44 (0) 192 621 7884

NORTH AMERICA Office

 Irving, Texas 75063-2670, USA
 Tel.: +1 469 524 3442

LATINO AMERICA Office

 San Rafael 06470 CDMX, México
 Tel.: +521 (55) 5256 4706

info@stid.com
www.stid-security.com